

PlantaDoce.

ADN

24Genetics refuerza su consejo con un exdirectivo de Blackstone y Bbva

La biotecnológica española, centrada en test genéticos de salud y bienestar, ha incorporado para su consejo de administración a Francisco Rey en calidad de consejero financiero.

A. Escobar
14 feb 2022 - 04:56



24Genetics refuerza su máximo órgano de decisión. La biotecnológica española, que está centrada en test genéticos de salud y bienestar, ha incorporado para su consejo de administración a Francisco Rey en calidad de consejero financiero, según ha explicado Nacho Esteban, fundador y consejero delegado de la 24Genetics, a PlantaDoce.

Rey es exdirectivo de Blackstone y Bbva, entre otras compañías. La nueva incorporación de 24Genetics es licenciado en Económicas por la Universidad de Deusto y cuenta con un MBA en Administración de Empresas por Columbia Business School. Asimismo, **Rey fue director general de Merrill Lynch** en Nueva York, antes de ocupar los cargos de responsable de Blackstone en Reino Unido, primero, y el de

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/24genetics-refuerza-su-consejo-con-un-exdirectivo-de-blackstone-y-bbva>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

director de banca de inversión de Bbva, con posterioridad. Actualmente, también es **miembro del consejo de administración de Credit Suisse**.

El consejo de 24 Genetics está compuesto por seis personas. A Nacho Esteban y Francisco Rey le acompaña Antonio García-Urgelés Capdevila, presidente del consejo, licenciado en Informática y **ex director general de particulares en Vodafone España** y del negocio de consumo a escala general de la compañía telefónica; Diego San Román, vicepresidente del consejo, licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, que ha desempeñado funciones directivas en empresas como Hewlett-Packard, Samsung, Microsoft y Dominion. También ha sido emprendedor en Estados Unidos y ha realizado proyectos de negocio en otros países de América, Europa y Asia.

24Genetics cerró hace un año una ronda de financiación de 1,2 millones de euros

También forma parte del consejo Marcial Martelo de la Maza, representante legal y fundador de la firma legal Martelo de la Maza. Asimismo, es académico en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación y de la Real Academia de Doctores de España.

Patricia Lerín es la secretaria del consejo de 24Genetics. Lerín cuenta con un postgrado en Derecho de la Competencia y Propiedad Industrial por Esade y es abogado senior del departamento de derecho mercantil de DWF-RCD.

La biotecnológica está presente en más de cien países distintos a través de distribuidores locales. Los precios de los dispositivos que comercializa 24Genetics oscilan entre 150 euros y 400 euros, aproximadamente. **La empresa ofrece diferentes test de ADN:** ancestros, nutrigenético, farmacéutico, salud, rendimiento deportivo, dermogenético y talento y personalidad.

Hace un año, 24Genetics cerró una ronda de financiación de 1,2 millones de euros a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell. El capital levantado permite a la biotecnológica aumentar su presupuesto en márketing, lanzar una nueva *app*, expandirse a escala internacional y poner en el mercado nuevas marcas.

En la ronda de financiación participaron más de 700 inversores, con una inversión mínima de 250 euros, entre los que se encuentran **perfiles procedentes de compañías como Blackstone o Johnson&Johnson**.